

Betrifft:

Ansuchen um Erteilung der Konzession zum Betrieb einer neuen öffentlichen Apotheke in 4060 Leonding – Mag. pharm. Margarete Rudelstorfer

Bezug:

Kundmachung vom 26. März 2018 in der Amtlichen Linzer Zeitung

Bezirkshauptmannschaft Linz-Land
BHLLSanR-2018-15759/7/Km
Linz, 19. März 2018

Kundmachung

gemäß § 48 Apothekengesetz

Frau Mag. pharm. Margarete Rudelstorfer,
Bulgariplatz 14, 4020 Linz, hat um die
Erteilung der Konzession zum Betrieb einer
öffentlichen Apotheke in 4060 Leonding
angesucht.

Der Standort wird wie folgt beschrieben:

Das Gemeindegebiet von Leonding, südlich
der Welser Straße (unter Einschluss der
Häuser entlang der Südseite der Welser
Straße) mit Ausnahme des derzeit
rechtskräftig definierten Standortes der
Barbara Apotheke von Frau Mag. pharm.
Barbara Übermaßer laut Bescheid der BH
Linz-Land vom 24.4.2011, GZ. SanRB01-45-
13-2011/Km (Bereich des
Gemeindegebietes Leonding, ausgehend
vom Schnittpunkt der B139 mit der
Gemeindegrenze, die Gemeindegrenze
entlang bis zum Schnittpunkt „Im
Bäckerfeld Meisterstraße“, die
Meisterstraße entlang bis zur Waldstraße,
die Waldstraße entlang bis zum

Schnittpunkt mit der Herzogstraße,
Herzogstraße nördlich bis zum Schnittpunkt
mit der B139, die B139 bis zum
Ausgangsschnittpunkt der Gemeindegrenze,
sowie mit Ausnahme des rechtskräftig
festgelegten Standortes der öffentlichen
Maximilian Apotheke des Mag.pharm.
Manfred Naderhirn (Teilstück der Welser
Straße zwischen den geraden
Hausnummern 14 – 20 (beidseitig).

Die künftige Betriebsstätte befindet sich in
4060 Leonding, Welser Straße 35.

Die Inhaber öffentlicher Apotheken sowie
gemäß § 29 Abs 3 und 4 Apothekengesetz
betroffene Ärzte, welche den Bedarf an der
neuen öffentlichen Apotheke als nicht
gegeben erachten, können etwaige
Einsprüche gegen die Neuerrichtung der
Apotheke innerhalb längstens sechs
Wochen, vom Tage der Verlautbarung
dieser Kundmachung in der Amtlichen
Linzer Zeitung an gerechnet, bei der
Bezirkshauptmannschaft Linz-Land geltend
machen. Später einlangende Einsprüche
werden nicht berücksichtigt.

Für den Bezirkshauptmann:
Mag. Manuela Kopecky